

LANTON

# Un nouveau collectif veut être l'alternative de gauche et écologiste

Face à Jean-Jacques Lacombe et Loïc Ballongue, candidats aux élections municipales, Lanton collectif souhaite proposer une autre voie possible avec son « mouvement citoyen et participatif »



**Adrien Bacon**  
arcachon@sudouest.fr

**A**ucun des deux candidats déclarés aux élections municipales de Lanton ne le convenait, alors ils ont décidé de se lancer eux-mêmes dans la bataille. Le bien nommé Lanton collectif a ainsi annoncé le 18 décembre avoir des vues sur la mairie.

À un peu plus de trois mois du premier tour, dimanche 15 mars, aucune liste, ni programme ne sont clairement définis, mais « ce qui est sûr, c'est que nous défendons des valeurs de gauche et écologiste », assure Laurent Boulanger, membre du mouvement. L'homme n'est pas

un inconnu du militantisme politique puisqu'il est depuis 2023 cosecrétaire régional des Écologistes Aquitaine. Pourtant, malgré cette verte étiquette, ce Lantonnais assure ne pas être téléguidé par son parti, et souhaite surtout mettre son expérience au service du collectif. « Le mouvement est avant tout citoyen et participatif. Mais nous ne voulons quand même pas nous cacher, après notre structuration, je pense qu'on aura les soutiens de partis de gauche. »

### Renouveau

Cette démarche s'inscrit dans une volonté de renouveau, alors que l'actuelle maire, Marie Larrue, ne brigue pas de troisième mandat. « Peu de choses ont été réalisées sur ces deux derniers mandats », lance Philippe Bassel, également membre du collectif, qui pointe aussi un manque cruel de concertation. « Depuis 2014, la municipalité a tra-



De gauche à droite: Philippe Bassel, Christine Guillard, Annick Deguille et Laurent Boulanger. A. B.

vaillé sans prendre en considération les attentes, ni les besoins des habitants », continue-t-il. Les membres du collectif évoquent alors des sujets « déconnectés de la réalité », comme le projet de logements Pichet à Blagon. L'assainissement est également un problème que n'aurait pas réussi à gérer la mandature actuelle, selon eux. Et pour le collectif, Jean-Jacques La-

combe, successeur désigné de Marie Larrue, et Loïc Ballongue ne représentent pas ce changement escompté. « D'un côté, il y a une continuité figée, et de l'autre, une liste qui se positionne comme un renouveau qui n'en est pas réellement un », estime Laurent Boulanger. « Nous voulons une commune faisant face au changement climatique et attentive à chacune et chacun. »